
第 4回地域包括支援センター展勝地アンケさくらネットミーティングアンケート結果 

地域住民用 

●参加者 13名中   12名回答 

① あなたの性別  男性 1名  女性 11名 

 

② あなたの年代  40代 1名  50代 2名  60代 4名  70代 5名 

 

③ 今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった 8名  ２．まあよかった 4名 ３．あまりよくなかった 0名 ４．よくなった０名  

※上記を選択した理由（今日の感想も含めて） 

・ 協力員をやり始め日が少ないが、大変勉強になった。義母が生きているうちに知っておき

たかったことが多々ありました。 

・どの立場でも、不安な点、考えていかなければならない点があり、意外に共通していること

を知った。 

・他の地域の方やケアマネジャーさんの話がとてもためになった。自分には関係のないことだ

と思っていましたが、勉強になった。 

・今まで福祉に関してあまり関わっていなかったですが、今は勉強しながら続けていきたい。 

・皆さん、何かしらご苦労して、地域の活動に取り組んでいらっしゃることが解った。 

・時間が少なすぎた気がする。 

・見守られる人、見守る人の付き合い方、気持ちが通じる見守りをしたいと思っている。 

・それぞれの立場で見守っているのを聴き、大変だと思った。 

・日頃の心配事が解決するようで良かった。 

・振り返りができた。 

  

④ 担当している地区や日頃の活動において、心配なこと、気になること、悩んでいることな

どがございましたらご記入ください。 

・日中独居の方の見守りや声がけなど、どのようにしたら良いか…家族がいる分難しい点が

ある。 

・一人暮らしの人の健康維持が心配。 

・担当地域で一人暮らしの人が多いかなと思う。 

・見守りをしながら一人世帯の方に声をかけるようにしている。 

・皆さん独り暮らしでもお元気ですごい。（当地区） 

・一人暮らしの対応（出てこない、鍵をかけている） 

・定期的に集まり面倒をみてくれているので安心。 

・あすの黒岩を築く会では、毎月 1度のお茶っこ会をやっていて、地域のお年寄りの方たちと 

 



⑤ 担当している地区や日頃の活動を通して、地域の良いところ、続けていきたい活動などご

記入ください。 

・ふれデイなどに多数の参加をどうしたら良いか悩んでいます。 

・これからもやはり地区で高齢者を見守っていきたいです。 

・今取り組んでいるいきいき体操を続けていくことが、みんなの元気な顔がみられる。 

・毎月 1度のお茶っこ会は、このまま続けていきます。 

・あすの黒岩を築く会では、月 1でお茶っこ会をしていて、高齢者に来ていただき、体操した

り、お話したりして元気な顔をみれるのでこのまま続けていきたい。 

・防災訓練の実施 

 

⑥ 担当地区の高齢福祉において、こうなれば良いなと思うこと、関係者で話し合いたいこと

がございましたらご記入ください。 

・集まりに行きたいが、足（車）がない。送迎の車を出してくれれば 

・地域の見守りから、何かあったときの次へのつなぎ方、民生委員や区長、ケアマネさんなど

災害時の要支援者のつなぎ方。 

・立花地区は恵まれていると思う。 

・年齢問わず会合できる（集まれる）雰囲気にしていくには。 

・男性の方のコミュニケーションがどのようになっているのかと思うこと、多々ある。 

 

⑦ その他、日頃の活動から感じていることがございましたらご記入ください。 

・日中独居の方の見守り支援が難しく感じる。 

・誰でも年齢を重ねると、少しずつボケが始まらないように願います。 

・高齢者が多くなるので、見守りが大切。 

・灯りの確認。 

・冬期間の活動の気遣い、心配、忘れないことです。 

・日々勉強。自分のためです。今後も頑張ります。ありがとうございました。 


